

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MA FEMME BOIT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/01/2024 à 19h41

Bonjour a tous, hier soir j ai trouvé ma femme étendue au sol dans la salle de bain.

Incapable de parler, de se relever, de bouger.

J ai découvert qu elle buvait en cachette depuis plusieurs annees et qu avec un traitement médical cardiaque, la moindre goutte d alcool la rends ivre.

Je lui ai deja dit sur tous les tons que ca m etais insupportable et que je ne pourrais vivre cela i.definiement.

Je ne tiens plus, je n ai pas la force je ne peux pas l aider sans qu elle se prenne en main .

Je me protege et me preserve je vais la quitter, je sais que ce n ai pas glorieux, mais je n ainpas la force.

Que faire ?

1 RÉPONSE

[Meg95150](#) - 13/01/2024 à 22h56

Bonsoir,

Vous protéger est important et même primordial.

En effet, vous ne pourrez pas décider à sa place de se faire soigner.

A part tenter, lors de moments de sobriété, de la convaincre de se faire hospitaliser pour une prise en main totale: psychologique et médicale

Vous ne pourrez pas le faire à sa place.

Peut être aussi en parler autour de vous dans sa famille à elle ou la vôtre.

En parler même si on est gêné pourrait la sauver et vous soulager.

Si rien ne fonctionne, protégez vous vraiment.

Je n'ai pas réussi à sauver mes deux parents de l'alcoolisme... et personne autour non plus. Ils en sont décédés jeune. C'est dur pour l'entourage

Et même quand ils arrêtent c'est un combat à vie

Les tentations dans notre société sont multiples et souvent cette maladie est associée à une grande détresse psychologique.

Rien n'est jamais gagné
